



INTERVENTIONS DE LA PRINCIPAUTE DE MONACO OMS – 76^e Assemblée Mondiale de la Santé



Point 16.3 - Déterminants sociaux de santé & Résolution sur la Prévention de la noyade & Résolution sur l'impact des produits chimiques des déchets et de la pollution sur la santé humaine :

Monsieur le Président,

La Principauté souhaite réitérer son plein soutien au projet de résolution présenté qui reconnaît l'importance d'accélérer l'action pour la prévention de la noyade. En tant de co-parrain de cette résolution, nous vous assurons que nous appuierons fermement l'OMS dans sa mise en œuvre. Nous tenons également à remercier le Bangladesh et l'Irlande, qui sont à l'origine de cette initiative.

Comme en témoigne les nombreuses actions menées par la Fondation Princesse Charlène de Monaco en partenariat avec la Royal National Lifeboat Institution, la lutte contre la noyade au niveau national et international, est une des priorités du monégasques.

C'est avec cet objectif que la Principauté a rejoint en mars 2018, le Groupe des amis pour la prévention de la noyade établi à New York à l'occasion du lancement de la Décennie internationale d'action sur le thème de « L'eau et du Développement Durable ».

Monsieur le Président,

La Principauté est fière d'avoir rejoint le groupe des Co-parrains de la résolution sur l'impact des produits chimiques, des déchets et de la pollution sur la santé humaine dont l'importance est capitale à nos yeux.

Le Gouvernement Princier est pleinement engagé dans la lutte contre toutes les formes de pollution notamment au travers des actions menées par la Fondation Albert II de Monaco et du Centre Scientifique de Monaco (CSM).

La Principauté tient également à saluer les travaux de sensibilisation de l'OMS sur ce thème. Ceux-ci contribuent grandement à faire prendre conscience du lien qui existe entre la protection de la santé de tous, et la lutte contre la pollution. Il est ainsi essentiel d'œuvrer en faveur d'une gestion écologiquement rationnelle des produits chimiques et des déchets pour en réduire les pollutions.

C'est pour cela que depuis plusieurs années, la Principauté soutient financièrement ces travaux, mettant en lumière les conséquences sanitaires des pollutions et du changement climatique.

Je vous remercie.